

文化

日中韓文化交流フォーラム

財団法人文化財保護・芸術研究助成財団

日中韓の歴史に 友好のページを加える文化交流への助成事業

『日中韓文化交流フォーラム』は、「財団法人文化財保護・芸術研究助成財団」の事業である。その高い理念と三国間協力による、相互の文化発展と平和促進に役立つ活動へ期待を込めての助成となった。

『日中韓文化交流フォーラム』は日本・中国・韓国、三国間の文化交流および、共同研究などを通じて、相互理解を深化・促進することを目的に、「文化財保護・芸術研究助成財団」(理事長 平山郁夫氏)によって発足した民間ベースの文化交流事業である。

東西の文化と文明の交差点であったシルクロードを介し、それぞれの三国は物心両面の恩恵を受け、消化し、それぞれに独自の文化を築き、認めあい高めつつ発展してきた。しかし一方で、戦争などの不幸な歴史があったのも重い事実である。

ただ政治の世界における摩擦や不信ばかりでは、眞の友好をもたらすことにはならない。

長い歴史の絆を尊重しつつも、過去の事実を冷静に認識した上で、民間レベルによるより積極的な文化交流事業の実践・展開が、日中韓相互の学術、文化発展に通じ、東アジア全般の文化交流に寄与する不可欠な活動との構想と理念からスタートしたのが、『日中韓文化交流フォーラム』である。

同フォーラムは平成17年(2005年)12月6日、ソウルで発足式並びに第1回全体会議を開催。

日本代表・平山理事長、中国代表・劉徳有氏(中国文化部元副部長・中国対外



前列左から劉徳有氏(中国)、金容雲氏(韓国)、平山郁夫氏(日本)



アジア文化の新たな道を拓く

「シルクロードを行くキャラバン(東・太陽)」172×360cm 平山郁夫シルクロード美術館所蔵



大きな一步となった第1回全体会議

韓国の新聞にも
大きく報じられた



三国協力による多様な活動が相互理解を深め文化を発展させる

文化交流協会常務副会长)、韓国代表・金容雲氏(数学者・韓日文化交流会議委員長／第1回全体会議座長)ほか、三国の有識者が出席し、多彩な文化交流事業を関係団体と協力しつつ、民間主導で幅広く展開、促進していくことが確認決定された。

フォーラムの全体会議を三国持ち回りで開催することもこの会議で決まり、平成18年(2006年)度は中国、平成19年(2007年)度は日本での開催が予定されている。

『日中韓文化交流フォーラム』は、様々な活動を行っているが、現在進行中のプロジェクトは以下のとおりである。

- 〈サムスン・シルクロード文化財保護フェローシップ〉

中国で文化財保存に従事する研究者や技術専門家100名を5年間で育成することを目的としたプロジェクト。平山理事長の提唱する[文化財赤十字構想]に賛同する韓国の多国籍企業サムスングル



の日本法人が立ち上げ、資金面での支援を行い、日本の専門家も教育・実技分野で協力する。

